

## Mail reçu le 02/12/2021 à 19h06

Je voudrais signaler à votre attention mon refus de voir sacrifier ce poumon vert dans notre cité

\* C'est un changement dans une zone non constructible sans consultation de la population

\* Ce défrichage va sacrifier une quantité considérable d'arbres à l'heure où partout on replante, sensibilise les enfants des écoles, répertorie chaque arbre, chaque espèce d'animaux . Ref fichier joint d'articles de Sud ouest

\* Ce défrichage va engendrer une pollution accrue venant de l'autoroute

- pollution de l'air , certains jours nous avons une odeur acre de pots d'échappement déjà considérable, un dépôt gras sur les terrasses etc...)

- pollution sonore importante ( nous avons déjà constaté une augmentation du bruit venant de l'autoroute depuis le défrichage près du rond point du Bouzet) . Quel sera t il quand on aura défriché plus de 18ha ?

\* Sans parler du pourquoi de ce défrichage : avec la construction de plus de 300 maisons , ce qui va entrainer une circulation automobile impossible entre les nombreux logements du carrefour du Pacha et l'autoroute, route déjà saturée à certains moments.

Des logements anti-écologiques au sens du rapport de l'homme à son environnement car les maisons sont collées les unes aux autres, sans squares, sans dégagements possible de nature.

Des logements qui vont entrainer une artificialisation des sols et saturation du système de traitement des eaux usées.

En espérant que ma requête sera prise en considération, je vous prie d'agréer mes salutations respectueuses

F Almar